

REMERCIEMENTS

*Merci pour tout l'amour que tu nous as donné
Ton cœur était un trésor merveilleux*

Profondément touchée par les nombreux messages de sympathie et les marques d'affection reçus lors de son deuil, la famille de

Madame Nelly CRETEGNY-ZEENDER

vous remercie très chaleureusement de l'avoir soutenue par votre présence et vos témoignages d'amitié.

Dans l'impossibilité de répondre à chacun, nous vous prions d'accepter toute notre reconnaissance.

Romanel-sur-Morges, Orbe, Sion, juin 2016.